
開 催 日 時

自治協議会名 古山地区住民自治協議会

開 催 場 所 古山地区市民センター

森岡昭二

百上真奈

渡久山カナエ

参 加 人 数 名

　伊賀市議会議長　様

平成２３年　７月２６日

　　　平成２３年度議会報告会３班

　　　　　　　代表者　　上田　宗久　　　　

・医者を育てる奨学金制度をつくるなど、あらゆる手立てをして医師の確保を。

ますますテレビの不法投棄が増えるのではないか。監視、回収をしっかりやって

ほしい。

・地区で清掃活動をした時のゴミは取りに来てくれるのか。

３．病院

・治田の産廃や畑での肥料の臭いが強い。放射能も含めて、臭いや環境調査は

しているのか。

・電化製品やベットなど不法投棄廃棄物は各地区で処分するのか。地デジ移行で、

・上野総合市民病院を一日も早く総合病院として再生してほしい。

・空き地の草刈りについて、大阪の人が持っている空き地の火災が心配。区長

にも伝えてあるが、現場を見に来てほしい。

・今の場所で広くすることはできないのか。

・駐車場をたくさんつくってほしい。

・合併して伊賀市になったのだから、場所は古山、依那古寄りでいいのでは

ないか。

報　　告　　書
平成２３年７月１６日（土） １９時００分 ～ ２１時００分

上田宗久、森岡昭二、岩田佐俊、渡久山カナエ、百上真奈、

出 席 議 員

議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

主 な 要 望
・

提 言 等

司 会 者

・庁舎の文化的価値をどう考えているのか。災害が起これば危機対応ができない。

１．庁舎問題

議会は責任ある判断をせよ。

記 録 者

報 告 者
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２．環境問題


